



Tenants du titre de Champions d'Afrique, les *Fennecs* d'Algérie ont fait face ce mardi, à une belle équipe de Sierra Leone qui les a contraints au match Nul. Le sélectionneur Djamel Belmadi qui reconnaît une entrée en compétition ratée pour ses poulains, s'explique.

Sortie manquée pour les Fennecs d'Algérie ce mardi au Complexe sportif de Japoma à Douala. Pour cette première journée du Groupe E, les tenants du titre de Champions d'Afrique n'ont pas réussi à percer la muraille défensive d'une équipe sierra léonaise qui n'est pas venue jouer les figurants dans CAN.

Dominés dans l'attitude et dans l'engagement en première période, les champions d'Afrique en titre vont buter en seconde période à plusieurs reprises sur la défense des Leone Stars. Ni Yacine Brahimi à la 52e, ni Sofiane Bendebka à la 66e ne vont réussir à tromper le gardien adverse, Mohamed Kamara. A la fin, les deux équipes se séparent dos à dos (0-0).

Une issue de la rencontre qui oblige l'entraîneur algérien à reconnaître la taille de son adversaire du jour. Ci-dessous sa réaction d'après-match :

Djamel Belmadi, coach de l'Algérie :

"Je ne peux pas que dire que je suis satisfait, l'objectif étant de bien entrer dans la compétition en ayant le maximum de points mais ça n'a été possible. Mais ce n'est pas

seulement à cause des conditions, la chaleur et l'humidité. Nous avons eu en face un adversaire valeureux qui a laissé peu d'espace. Et au fur et à mesure que le match se poursuivait, il avait plus de motivation et réduisait les espaces. En deuxième période, il est vrai que nous avons eu beaucoup plus d'occasions mais il faut saluer aussi la performance de l'adversaire. Et comme je l'avais dit cette CAN, ce sera difficile pour tout le monde".